



NOTA DE PRENSA N° 166 - 2014-GR.CAJ/DC.RR.PP

Gobierno Regional reconoce a la comunidad campesina Huañambra



El Gobierno Regional Cajamarca emitió la resolución N° 27-2014-GR-CAJ-DRAC/DTTCR de reconocimiento legal a la “Comunidad Campesina de Huañambra”, en el distrito de José Gálvez en la provincia de Celendín; dicha resolución fue entregada personalmente por el Presidente Regional, César Aliaga Díaz.

A la ceremonia también asistieron: el director regional de Agricultura, Abner Romero Vásquez; el director de Titulación de Tierras y Catastro Rural, Ronald Salazar Chávez; autoridades; y, pobladores de la comunidad beneficiada.

Durante su participación, el Presidente Regional, César Aliaga Díaz, dijo: “Hoy venimos a reconocer legalmente a la Comunidad Campesina de Huañambra, el siguiente paso es inscribir en Registros Públicos para otorgarles el título de propiedad comunal”.

Asimismo, destacó que: “Es necesario invertir más en infraestructura de riego para mejorar la producción agropecuaria a nivel nacional. En Cajamarca estamos ejecutando proyectos de riego, mejoramiento ganadero, asociatividad, mejoramiento de instituciones educativas rurales, carreteras, etc”.

Por su parte, el director regional de Agricultura, Abner Romero Vásquez, dijo: “Existe una política del Gobierno Regional para avanzar en la titulación de tierras, asociar a los productores para formular proyectos que beneficie a un gran colectivo de campesinos; además, tenemos proyectos de riego en ejecución y a nivel de perfiles técnicos y expedientes”.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

A su vez, el director regional de Titulación de Tierras y Catastro Rural, Ronald Salazar Chávez, dijo: “Han pasado varias décadas donde el estado no se preocupó en reconocer a las comunidades campesinas, nosotros estamos reconociendo, delimitando y titulando a las comunidades campesinas para evitar sus extinción”.

Por último, el presidente de la comunidad de Huañambra, Arcadio Hoyos Marín, manifestó que: “Se trata de un acto histórico para la comunidad campesina de Huañambra. Es importante que el Gobierno Regional Cajamarca haya escuchado el pedido de los campesinos, estamos seguros que nos seguirán apoyando para mejorar nuestras condiciones de vida”, afirmó.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 20 de junio de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA